

HUMAS

Kapolres dan Forkopimda Sumbawa Tinjau Keamanan TPS Pilkada 2024, Pastikan Proses Pemungutan Suara Aman

Syafruddin Adi - SUMBAWA.HUMAS.CO.ID

Nov 27, 2024 - 13:01



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., bersama Forkopimda Kabupaten Sumbawa terjun langsung

mengecek proses pemungutan suara Pilkada serentak di sejumlah TPS, Rabu (27/11/24) pagi.

Dalam kegiatan peninjauan tersebut sejumlah TPS yang berada di Kecamatan Sumbawa dan Kecamatan Labuhan badas menjadi sasaran rombongan untuk di kunjungi, selain itu Dua TPS yang berada di Lapas Kelas IIA Sumbawa Besar juga di tinjau langsung.

Kapolres Sumbawa dalam keterangannya mengatakan bahwa hari ini bersama dengan jajaran Forkopimda Kabupaten Sumbawa meninjau secara langsung pelaksanaan pemungutan suara pada Pilakda serentak 2024 di sejumlah TPS.

"Tujuan utama peninjauan ini adalah untuk memastikan bahwa TPS berada dalam kondisi aman dan terjaga dari potensi gangguan keamanan serta mencegah terjadinya pelanggaran atau kecurangan selama proses pemilihan berlangsung,

Lanjut AKBP Junaedi bahwa peninjauan langsung terhadap proses pemungutan suara ini menunjukkan komitmen Polri dan stake holder lainnya, dalam menjaga keamanan dan kelancaran proses demokrasi.

Lanjutnya, dalam pengamanan ini Polres menerjunkan ratusan personel sebanyak 2/3 kekuatan yakni sebanyak 494 personel yang dimana di bagi dalam beberapa pola pengamanan yaitu Petugas pengamanan TPS, Kompi kerangka yang di bagi dalam beberapa zona, kemudian kompi kerangka siaga yang siap digerakan apabila terjadi gangguan kamtibmas, serta Polres Sumbawa juga mendapatkan bantuan BKO Brimob.

"Kegiatan pengecekan ini juga bertujuan untuk memastikan kesiapsiagaan personel di lapangan, Sampai saat ini situasi terpantau aman terkendali." jelas Kapolres Sumbawa.

Kapolres turut mengingatkan kepada personil Polri yang melaksanakan pengamanan di lokasi TPS dapat melakukan tugasnya dengan baik dan menjaga situasi di wilayah TPS agar tetap kondusif, aman dan lancar.

Beliau juga mengimbau agar seluruh elemen masyarakat turut serta dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama proses pemungutan suara berlangsung. (Adb)